

Zum Gedenken

Josef „Sepp“ Schurtenberger

12. April 1936 - 5. April 2016



Eine Woche vor seinem 80. Geburtstag ist unser Keglerkollege Josef „Sepp“ Schurtenberger gestorben. Obwohl er gesundheitlich angeschlagen war, kam sein Tod für uns doch überraschend.

Nach seinem Einstieg in den Kegelsport beim KK Untergrund Dietwil war er Mitgründer des KK Club 71 Sarmenstorf. Dem Club 71 hielt er nahezu 30 Jahre die Treue und verhalf diesem als hervorragender Kegler zu vielen Erfolgen. Verschiedene Erfolge konnte er auch mit der UV-Mannschaft sowie der Kantonemannschaft feiern. Aber auch persönlich erkegelte er sich mit Spitzenresultaten mehrere Einzeltitel. Ab dem Jahr 2000 kegelte er mit dem KK Ochsen Sarmenstorf, bis er im Laufe des Jahres 2013 aus gesundheitlichen Gründen den Kegelsport aufgeben musste. Sepp war auf den Kegelbahnen in der ganzen Schweiz ein stets gerne gesehener, beliebter und äusserst fairer Kegler. Nicht nur der KK Ochsen, sondern die Keglerfamilien der SFKV und des SSKV, haben einen sehr guten Kameraden verloren. Wir sind dankbar für die vielen gemütlichen und geselligen Stunden, die wir mit ihm verbringen durften. Wir werden Sepp in bester Erinnerung behalten. Er möge ruhen in Frieden.

Den Angehörigen entbieten wir unser Beileid.

Die Kameraden des KK Ochsen Sarmenstorf